

L'Entrevue Digitale : Comment la Deeptech française peut s'imposer dans le monde, aujourd'hui ?

Maddyness et KPMG s'associent pour lancer L'Entrevue Digitale, une série de 3 épisodes autour de sujets majeurs pour une souveraineté technologique responsable, aujourd'hui et demain.

Temps de lecture : minute

19 janvier 2013

Aujourd'hui, si la barre des 25 licornes " Tech " françaises a été dépassée, seules 2 d'entre elles pourraient être qualifiées de DeepTech, contre un objectif de 10 licornes qualifiées de DeepTech d'ici 2025. Alors que le contexte de financement se durcit depuis 2022, l'écosystème français de la DeepTech est-il suffisamment solide et apte à produire les grandes révolutions de demain ?

Article écrit par Maxime Ducloyer